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COMITÉ DE PARENTS 
 

Procès-verbal de la réunion ordinaire du COMITÉ DE PARENTS de la Commission scolaire de Rouyn-Noranda, 

tenue le mercredi 16 novembre 2016 à 19 h, à la salle des commissaires, située au 70, rue des Oblats Est, 

Rouyn-Noranda, Québec. 

 

Présences :  

 

Noms des écoles Représentants (es) 

D’Iberville M. Arthur Leclerc  

Des Kekeko Mme Sandra Roy-Gaumond 

Notre-Dame-de-Grâce Mme Julie Arguin 

Notre-Dame-de-Protection Mme Isabelle Coursol (substitut) 

Entre-Lacs Mme Marie-Lou Gosselin 

Kinojévis M. Michel Labelle (substitut) 

Sacré-Cœur et petit Sacré-Cœur M. Simon Gaivin 

Bellecombe Mme Marie-Pier Champagne 

Granada Mme Suzie Éthier 

 

Sont absents :   

Le Prélude Mme Karine St-Denis 

La Source Mme Josée Champagne 

 

Écoles non représentées : 

Cléricy – Mont-Brun Aucun représentant 

D’Alembert Aucun représentant 

St-Bernard - Notre-Dame-de-l’Assomption Aucun représentant 

 

Également présents : 

Directeur général M. Yves Bédard 

Secrétaire générale Mme Lyne Garneau 

Directrice du Service de l’enseignement Mme Anne-Frédérique Karsenti 

Directeur des Ressources financières M. Martial Drolet 

Secrétaire de gestion Mme Claire Duquette 

 

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION 

 

La réunion est ouverte à 19 h. M. Arthur Leclerc souhaite la bienvenue à tous les parents présents. Le 

quorum est respecté. 

 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

M. Arthur Leclerc fait la lecture de l’ordre du jour.  

 

 16-17/15   Il est proposé par M. Michel Labelle, appuyé par Mme Julie Arguin, d’adopter l’ordre du jour, ce 

qui est résolu à l’unanimité. 
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3. SUIVI ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 26 OCTOBRE 2016 

 M. Arthur Leclerc demande aux membres s’ils ont des modifications à apporter au procès-verbal de la 

réunion tenue le 26 octobre2016. 

 

16-17/16   Il est proposé par Mme Julie Arguin, appuyée par Mme Marie-Lou Gosselin, d’adopter le procès-

verbal de la rencontre du 26 octobre 2016, ce qui est résolu à l’unanimité. 

 

4. SUJETS D’INFORMATION ET DE CONSULTATION DE LA COMMISSION SCOLAIRE 

 

4.1. FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS ET TOURNÉE DES C.É. 

 Mme Lyne Garneau explique la cause du recours collectif contre les Commissions scolaires du Québec. 

 Le problème provient de certains frais chargés aux parents tels que les activités éducatives, et plus 

 précisément les listes scolaires. Il faudrait que les CE soient mieux informés sur ce qu’on peut ou ne peut 

 pas demander aux parents et s’assurer d’être le plus efficace possible. Mme Garneau offre d’aller 

 rencontrer les différents conseils d’établissement, s’ils en font la demande.  

 

4.2. RAPPORT FINANCIER 2015-2016 

  M. Martial Drolet fait un résumé du rapport financier de 2015-2016. 

  

4.3. JOURNÉE PÉDAGOGIQUE SUPPLÉMENTAIRE 

 Mme Anne-Frédérique Karsenti nous fait part de la raison pour laquelle s’ajoute au calendrier scolaire 

 2016-2017 une journée pédagogique. Il s’agit d’une journée supplémentaire afin de mieux préparer le 

 personnel à certaines situations d’urgence.  

 

16-17/17  Il est proposé par Mme Sandra Roy-Guimond, appuyée par M. Michel Labelle de prendre acte de 

l’ajout d’une journée pédagogique dans le calendrier scolaire 2016-2017, ce qui est résolu à l’unanimité. 

 

4.4. CALENDRIER SCOLAIRE 

Mme Anne-Frédérique Karsenti nous explique le fonctionnement de l’adoption du calendrier scolaire et 

 qu’elle est la différence entre les deux versions proposées.  

 

16-17/18   Il est proposé par Mme Isabelle Coursol, appuyée par M. Simon Gaivin de prendre acte des 

 deux projets de calendrier pour l’année 2017-2018, ce qui est résolu à l’unanimité. 

 

4.5. RÉORGANISATION SCOLAIRE 

 Mme Anne-Frédérique Karsenti présente le dépliant officiel de la réorganisation scolaire. Ce document 

décrit les territoires d’assignation, les services offerts dans les deux écoles secondaires et nous informe 

du temps prévu pour la transition. Ce dépliant se retrouve sur le site de la Commission scolaire de 

Rouyn-Noranda.  

 

4.6. CRITÈRES D’INSCRIPTION 

 Mme Anne-Frédérique Karsenti nous présente le communiqué concernant les admissions et les 

inscriptions pour l’année scolaire 2017-2018. Quelques changements concernant les inscriptions ont été 

apportés.  

 

16-17/19   Il est proposé par Mme Julie Arguin, appuyée par Mme Isabelle Coursol de prendre acte des 

critères d’inscription pour l’année 2017-2018, ce qui est résolu à l’unanimité. 

 

5. ÉLECTION 

 

5.1. PARENT-COMMISSAIRE POUR L’ORDRE DE L’ENSEIGNEMENT DU PRIMAIRE 

 Point reporté à la prochaine réunion 
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6. SUJET D’INFORMATION ET DE CONSULTATION DU COMITÉ DE PARENTS 

 

6.1. PROJET DE LOI NO 105-POINTS SAILLANTS MIS À JOUR 

 M. Arthur Leclerc nous fait un résumé des changements et des points saillants du projet de loi 105 (Loi 

 modifiant la Loi sur l’instruction publique). 

 

6.2.  INFORMATION DE LA FÉDÉRATION DES COMITÉS DE PARENTS DU QUÉBEC 

 M. Arthur Leclerc nous suggère le site internet suivant : cse.gouv.qc.ca  

 (Conseil supérieur de l’éducation) 

 

6.3.  CORRESPONDANCE ET INFORMATION 

 M. Arthur Leclerc nous fait part de la démission de Mme Nathalie Barbour représentante de l’école 

 d’Évain. 

 

6.4. CONSEIL GÉNÉRAL  

 Aucune discussion 

 

6.5.  TRÉSORERIE 

 Mme Sandra Roy-Gaumond vérifie brièvement, avec M. Arthur Leclerc, le budget mensuel des mois de 

septembre et octobre 2016-2017.   

 

7. TOUR DE TABLE DES REPRÉSENTANTES ET DES REPRÉSENTANTS 

Chaque représentant fait un résumé de ce qui se passe dans leur milieu scolaire. 

  

8. RAPPORT DES DÉLÉGATIONS (INFORMATION ET PRÉSENTATION S’IL Y A LIEU) 

 

8.1. CONSEIL DES COMMISSAIRES 

 La rencontre du conseil des commissaires aura lieu le 21 novembre 2016 à la salle des commissaires du 

centre administratif. 

 

8.2. COMITÉ CONSULTATIF DU TRANSPORT SCOLAIRE 

 M. Yves Bédard nous informe de la date du comité consultatif du transport scolaire qui aura lieu le jeudi 

15 décembre à 9hrs à la salle des commissaires au centre administratif. 

 

8.3. COMITÉ EHDAA 

 La prochaine rencontre sera le 6 décembre 2016 

 

8.4. RENDEZ-VOUS RAP  

 M. Arthur Leclerc fait un tour de table avec les représentants pour vérifier ce qui a été fait pour le 

rendez-vous RAP du 17 novembre 2016 et il nous informe du suivi effectué par Mme Julie Roy 

(conseillère en communication).   

 

9. LEVÉE DE LA RÉUNION 

M. Arthur Leclerc remercie les membres du comité de parents. 

 

16-17/20  Il est proposé de lever la réunion du 26 octobre 2016 à 20 h 47, ce qui est résolu à l’unanimité. 

 

 

 

 

Arthur Leclerc  Claire Duquette 

Président  Secrétaire de gestion 


